

MARCO TEÓRICO

VISIÓN GLOBAL

IDENTIFICACIÓN, VALORACION, INVENTARIO, Y CATALOGACIÓN DEL PATRIMONIO ARQUITECTÓNICO DE LA CIUDAD DE TARIJA.

El patrimonio es la herencia o el legado, el cual recibimos del pasado y el cual es parte de un acervo valioso con el pasar del tiempo.

- El Patrimonio Arquitectónico en una ciudad es de gran importancia, ya que, gracias al patrimonio, podemos salvaguardar la identidad de una ciudad y sus distintas características, las cuales conservan la historia, y el transcurrir de su pasado hasta la actualidad en la que se encuentra la misma. El patrimonio es un legado en el cual vamos heredando y que lo transmitimos de generación en generación.
- La UNESCO (Organización de las Naciones Unidas para la Cultura, la Ciencia y la Educación), se dedica a promover, en todo el mundo, la identificación, la protección y la preservación del patrimonio cultural y natural considerado de valor excepcional para la humanidad. El ICOMOS (Consejo Internacional de Monumentos y Sitios), es una organización asociada a la UNESCO la cual se dedica a la promoción de la teoría metodología y tecnología que busca la conservación, protección y puesta en valor del patrimonio cultural, los cuales están basados en la carta de Venecia (1964).

En la actualidad podemos ver como mundialmente se conservan las infraestructuras de las diversas ciudades en el mundo existiendo leyes y normativas que ayudan, velan y cumplen un gran papel en la conservación de estos sitios, como identidad de una ciudad.

- Entre los países más importantes que conservan más sitios catalogados como patrimonio se encuentra Italia, siendo el centro del imperio romano y el corazón del renacimiento siendo el país con más espacios declarados patrimonio de la humanidad con 51 sitios, a nivel Latinoamérica se encuentra México debido al legado histórico dejado por los Mayas y Aztecas con 34 sitios.

